

Schützenveteranen des VSVOG beenden Corona Pause und eröffnen Ihre Jassaison!

Am 09.06.2021 konnte der Präsident Walter Möri 29 Jasserinnen und Jasser der Veteranenvereinigung erstmals seit der Coronapause zum gemütlichen Jassen im Rest. Linde, Kappel willkommen heissen.

Man sah nur glückliche Gesichter die froh waren wieder gemeinsam Jassen zu dürfen.

Franz Willi und Ernst Ryf haben dieses Jassturnier unter Einhaltung des Schutzkonzeptes Jassen ermöglicht.

Recht herzlichen Dank diesen beiden Organisatoren.

Ein Lob auch allen Teilnehmern für den ruhigen Verlauf der Jassrunden, Fehler ihres Partners wurden grosszügig verziehen und an die strikte Einhaltung des Schutzkonzeptes.

Die besten Resultate erzielten:

1. Rang Peier Heinz 4140 P
2. Rang Junker Ruth 4104 P
3. Rang Marti Stefan 4056 P

Wieder zu den Karten greifen wir am Jassnachmittag mit Metzgete im Rest. Kreuz, Stüsslingen. Jassbeginn ist Punkt 13.30 Uhr.

Die Organisatoren hoffen auf eine stattliche Teilnehmerzahl!

Bericht und Fotos:

Franz Schmidt

